



Ile d'Oléron

INTERNATIONAL REALTY

13 Pièces

418 m²

Réf. VP6-051

1 155 000 €

Grezac

Maison à vendre (17120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous présente cette charmante propriété de plus de 400 m², comprenant un gîte et 140 m² de dépendances en plus, située à seulement 20 minutes de Royan et de ses plages. Implantée dans la jolie commune de Grézac, elle se trouve à 3 minutes de Cozes, où tous les commerces de proximité sont disponibles (marché, restaurants, boulangerie, supermarché, pharmacie,...). Cette propriété se distingue par sa bâtisse en pierre de taille du 18^{ème} siècle, autrefois une maison de vigneron, posée sur un terrain encore partiellement constructible. Elle peut ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty presents this charming property of more than 400 m², including a gîte and 140 m² of additional outbuildings, located just 20 minutes from Royan and its beaches. Located in the pretty town of Grézac, it is 3 minutes from Cozes, where all local shops are available (market, restaurants, bakery, supermarket, pharmacy, etc.). This property is distinguished by its 18th century freestone building, formerly a winegrower's house, set on land that is still partially buildable. It can potentially serve as a reception space if its classification is renewed, ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

